ECONOMIST & JURIST



Redacción



Nace Ángela María Murillo Bordallo, magistrada y presidenta de la Sala Cuarta de la Audiencia Nacional

El 13 de septiembre de 1952 nació en la badajoceña ciudad de Almendralejo, en la comarca de Tierra de Barros, la jurista Ángela María Murillo Bordallo. Magistrada y presidenta de la Sala Cuarta de la Audiencia Nacional, además destaca por ser la primera mujer en ser magistrada en una Sala de la Audiencia Nacional y la primera en presidir una de sus Salas de lo Penal.

Ángeles María Murillo, tras ganar las oposiciones a la Carrera Judicial ejerció en San Sebastián y Valencia. **Fue inspectora delegada del Consejo General del Poder Judicial** y, en 1977, magistrada en la Audiencia Nacional, sección penal.

El procesalista malagueño **Miguel Fenech**, en el discurso inaugural de un curso en la Universidad de Barcelona, explicó que dentro de cada toga de juez o de magistrado, hay un ser humano, no solo con sus virtudes o defectos sino también con su forma de ver las cosas y de entender el comportamiento humano. Por ello cuando parece que es noticiable que la presidenta del Tribunal, Ángela María Muril

SUSCRÍBETE >